
783544.IT PE 426.517

INTERROGAZIONE SCRITTA P-3598/09
di Roberto Fiore (NI)
alla Commissione

Oggetto: Edilizia scolastica

Premesso

– che in Italia si è in attesa fin dal 1996 di una anagrafe dell'edilizia scolastica finalizzata alla 
individuazione degli edifici e relativa staticità strutturale, oltre ad ogni altro aspetto riguardante la 
normativa di sicurezza antincendio, gas ed elettricità;

– che il recente sisma, che ha colpito la città dell'Aquila e la sua provincia, ha riproposto lo 
scottante tema della sicurezza delle aule scolastiche atteso che molte scuole sono state 
dichiarate inagibili a causa della scossa del 6 aprile u.s.;

– che l'alta sismicità del territorio italiano, compreso il relativo rischio geologico, impone 
l'immediata attuazione di misure atte a stabilire definitivamente canoni di sicurezza con riguardo 
all'edilizia scolastica e a tutela dei giovani che frequentano tali immobili;

chiede

quali misure intende assumere la UE a fronte dell'inerzia mostrata fino ad oggi dalle autorità 
competenti italiane?


